

**Betreff:**

Baumrückschnitt in der Mosbacher Straße

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion:

- Der Ortsbeirat wolle beschließen, den Magistrat zu einem Bericht über Klagen der Anwohner in der Mosbacher Straße (zwischen Carl-Schuricht Straße und Gutenbergplatz) wegen der Beschattung ihrer Wohnungen durch ungenügenden Rückschnitt des Baumbestandes aufzufordern.
- Der Ortsbeirat wolle den Magistrat einen Ortstermin vorschlagen.

**Begründung**

Das Wachstum der Bäume in der Mosbacher Straße hat für die Anwohner zu einer massiven Beeinträchtigung ihrer Lebensqualität geführt, ein Leben ohne künstliche Beleuchtung ist zu keiner Tageszeit mehr möglich

Das Grünflächenamt hat einen weiteren Rückschnitt bislang abgelehnt mit der Begründung dies sei nach der Baumschutzsatzung nur bei Gefährdung von Passanten oder Anliegern möglich. Die Interessen der Anwohner an natürlichem Licht seien zwar nachvollziehbar, aber durch eine fachgerechte Baumpflege nicht änderbar.

Wiesbaden, 08.01.2013